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Воробьева Надежда Герасимовна работала страшим лаборантом кафедры коммунальной 

гигиены.  

Родилась в пос. Шаарган, Красноярский край, в многодетной семье. В 1957 г. окончила 

Томский государственный университет, затем была зачислена на должность энтомолога 

паразитологического отдела. В 1962 г. принята в санэпидстанцию  химиком – аналитиком. 

В 1967 г. принята в ЦЗЛ руководителем освоения и разработки методик анализов. Через 

два года работала в медсанчасти №9 в биохимической лаборатории на должности 

биохимика – лаборанта. В 1969 г. переводом принята в обл. санэпидстанцию на должность 

лаборанта в токсикологическую лабораторию. В 1973 г. была зачислена в Кемеровский 

медицинский институт на должность старшего лаборант кафедры коммунальной гигиены.  

«Проработала на кафедре коммунальной гигиены 22 года. Заведующим кафедры был 

доцент, затем профессор Леонид Всеволодович Барков.  

В 1995 г. уволилась в связи с выходом на пенсию. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  Л. В. Барков                                   Коллектив кафедры коммунальной гигиены,      

                                                                             гигиены детей и подростков. 90 – е годы.   

                                                                          Надежда Герасимовна второй ряд третья справа.                                          

 

Со студентами вела практические занятия, выполняла хоздоговорные работы. Мы 

проводили обследования цехов на заводах и производственных объединениях города,  

брали анализ воздуха, изучали выбросы. Брали пробы на сколько они загрязняют реку 

Томь. В лабораторных работах ответственной была я. Затем передавали 

преподавателям, ассистентам, делали предписание по нашим анализам, некоторые 

Цеха приходилось временно закрывать на основании этих обследований, которые 

описывались в хоздоговорных работах до ликвидирования этих нарушений. На основе 

этих материалов выполнялись научные исследования,  аспиранты, молодые 

преподаватели защитили кандидатские диссертации. Методики, что мы делали 

были в программе у студентов. Вот такай была работа». - делится своими 

воспоминаниями Надежда Герасимовна. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Надежда Герасимовна берет пробы 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

«Работа на кафедре у нас была очень интересной и полезной. Потому что по нашей 

работе принимали меры для улучшения состояния в Цехах, сбросов в реку… Для 

обеспечения защиты окружающей среды и заботы о здоровье нашего населения этот 

процесс сброса стоков в водные объекты строго контролировался». - отметила 

Надежда Герасимовна. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Надежда Герасимовна второй ряд 

вторая справа. 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                            Юбилей Надежды Герасимовны, поздравляет  

                                                                                          Барков Леонид Всеволодович. 

 

Что Вы можете пожелать нашим студентам? 

«Нашим студентам желаю хорошо учиться, стать хорошими специалистами, быть 

ответственными людьми. Свои знания, могли применить в работе, чтобы лечили, 

приносили пользу людям и главное, чтобы работа нравилась и приносила 

удовольствие». 

 


